rathaus · korrespondenz



gegründet 1867

Mittwoch, 31. Dezember 1975

Blatt 3290

Heute in der "Rathaus-Korrespondenz":

Kommunal: (rosa)

Journaldienst auch in den Standesämtern

Lokal: (orange)

Mehr Amerikaner in Wien Glockenschlag der Rathaus-Turmuhr erklingt wieder Dienstag abend: Linien 6, 8 und 18 zweimal gestört

Chef vom Dienst: 42 800/2971 (Durchwahl) von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr, So. 14 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband wien, 31.12. (rk) fuer anmeldung und beurkundung von sterbefaellen wird in den standesaemtern am 2. und 5. jaenner ein journaldienst eingerichtet sein. auch in der evidenzstelle der ma 61 im
rathaus steht fuer dringende faelle von staatsbuergerschaftsbeurkundungen ein journaldienst zur verfuegung (hs).
1020

lokal:

mehr amerikaner in wien

wien, 31.12. (rk) einen aeusserst positiven trend bei den besucher- und uebernachtungsziffern in den gewerblichen beherbergungsbetrieben wiens zeigt die jetzt veroeffentlichte fremdenverkehrsstatistik fuer den november 1975. demnach konnten heuer im november 223.928 uebernachtungen registriert werden, das sind um rund 34.000 mehr als im vergleichsmonat des vorjahres. besonders erfreulich ist, dass der groesste teil dieser steigerung auf auslaendische gaeste, insbesonders auf besucher aus den usa, zurueckzufuehren ist.

waehrend im november 1974 die wiener beherbergungsbetriebe 143.561 auslaenderuebernachtungen registrierten, waren es im heurigen november 178.180. die zahl der uebernachtungen von besuchern aus den usa hat sich weit mehr als verdoppelt. sie ist von 17.280 im november 1974 auf 42.974 im heurigen november gestiegen. ebenfalls ein staerkeres steigen ist bei den uebernachtungszahlen von italienischen gaesten zu verzeichnen: im november 1975 gab es 14.632 uebernachtungen gegenueber 11.767 im vergleichsmonat des vorjahres. (may) 0938

lokal:

glockenschlag der rathausturmuhr erklingt wieder

wien, 31.12. (rk) der glockenschlag der rathausturmuhr, seit fast zwei jahrzehnten verklungen, ist seit wenigen tagen auf wunsch von buergermeister leopold gratz wieder zu hoeren: taeglich zwischen sechs uhr morgens und 22 uhr abends gibt der glockenschlag die vollen stunden und die viertelstunden an.

der glockenschlag der rathausuhr war 1958 durch ein glockenspiel ersetzt worden, das z.b. zu weihnachten weihnachtslieder spielte. dieses glockenspiel wurde jedoch vor einigen jahren kaputt und konnte nicht mehr repariert werden. (hs) 0940

lokal:

dienstag abend: Linien 6, 8 und 18 zweimal gestoert

wien, 31.12. (rk) zwei personen wurden dienstag nacht bei strassenbahnunfaellen verletzt. kurz nach 20 uhr taumelte auf der kreuzung guertel-mariahilfer strasse der 69 jaehrige alois holjbovsky aus linz gegen einen richtung meidling fahrenden zug der linie 8 und wurde von der strassenbahn niedergestossen. der mann wurde mit schweren verletzungen - schaedelbruch und gehirnerschuetterung - in die zweite unfallstation des akh gebracht. die linien 6, 8 und 18 in richtung meidling waren 24 minuten lang gestoert.

kurz vor 23 uhr stiess am inneren mariahilfer guertel bei der kurzgasse ein von rechts kommendes taxi mit einem in richtung simmering fahrenden strassenbahnzug der linie 6 zusammen. der pkw-lenker hatte ein nachrangzeichen nicht beachtet. bei dem unfall erlitt der taxifahrgast, die 68jaehrige margarete w a n n i g aus wien 6, schaedel- und wirbelsaeuleprellungen. sie wurde vom rettungsdienst in die zweite unfallstation gebracht. die linien 6, 8 und 18 waren – ebenfalls in fahrtrichtung meidling – wieder fast eine halbe stunde lange gestoert. (hs)